



MOBILISATION ACTES III & IV

Vendredi 3 février 2023

Réforme des retraites Toujours plus nombreux, toujours plus motivés !

L'acte II a été une réussite. Encore une fois, le gouvernement, face à l'ampleur des mobilisations, en appelle à la responsabilité des organisations syndicales en pointant du doigt les vacances scolaires et le désagrément que tout ce chahut pourrait provoquer.

Plus de deux millions de manifestants dans les rues, 65 % des Français soutiennent les mouvements, 75 % sont contre la réforme et seules les organisations syndicales seraient irresponsables... S'il y a irresponsabilité, c'est du côté de ce gouvernement qu'il faut chercher ! ●



LES RDV À PARIS

- Le 7 février | 13h30
Place de l'Opéra
- Le 11 février | 12h30
Place de la République



ENSEMBLE LES 7 & 11 FÉVRIER PROCHAINS

Nous serons de nouveau dans la rue, encore plus nombreux, encore plus forts. L'UNSA-Transport n'est que la porte-parole de ses militants, de tous les travailleurs qui aujourd'hui veulent que le gouvernement revienne en arrière sur cette réforme qui n'a rien de social, rien de juste. ●

